



13. Ausgabe, Januar 2018

# Infoblatt

# Grundschule Lammetal

Wichtige Informationen für Kinder, Eltern,  
Erziehungsberechtigte und alle Interessierten



Foto: Grundschule

Bad Salzdetfurth, den 19.01.2018

Sehr geehrte Eltern, Erziehungsberechtigte und Interessierte, liebe Schülerinnen und Schüler,

Das erste Halbjahr des Schuljahres 2017/18 geht zu Ende. Dies ist Anlass Ihnen einen kurzen Rückblick zu geben.

In diesem Schuljahr sind wir dabei, die Schule über das Informationsprogramm „Stashcat“ zu digitalisieren. Trotz Infoabend konnten wir noch nicht alle Eltern im System begrüßen. Scheuen Sie sich nicht, bei Fragen die Lehrkräfte oder Eltern, die schon online sind, anzusprechen. Wir arbeiten daran, alle über das System mit Informationen zu versorgen.

Aktivitäten:

Anfang September haben die ersten Klassen wieder am ADACUS Projekt teilgenommen, sowie Mitte September am Bustraining.

Am 28. September fand in der Schule das Herbstfest der Grund- und Förderschule statt. Ende November gab es traditionell wieder einen Basteltag für die ganze Schule und der Höhepunkt des Halbjahres war die Aufführung des Musicals „Wenn Engel singen“ durch die Musical und Flöten-AG, sowie der Klasse 1a.

Zum Schluss bedanke ich mich noch einmal bei den Schülern, dem Kollegium und der Elternschaft für den engagierten Einsatz und die Hilfsbereitschaft, ohne den eine Schule nicht funktionieren kann.

*Im Namen des Kollegiums  
sendet Ihnen freundliche  
Grüße*

*V. Steinbrink*

Vera Steinbrink, Schulleiterin



### **Arbeitsgemeinschaften für Klasse 3 und 4:**

Für die Schülerinnen und Schüler des dritten und vierten Jahrgangs wird es dienstags und mittwochs im 2. Halbjahr in der 6. Stunde wieder ein AG-Angebot geben. Daraus müssen die Kinder eine **Pflicht-AG** wählen. Die Kinder werden Anfang des zweiten Halbjahrs nach ihren AG-Wünschen gefragt.

**Die Arbeitsgemeinschaften finden das erste Mal am Dienstag, dem 06.02.2018 bzw. am Mittwoch, dem 07.02.2018 statt.**

### **Bustraining**

Am 12. Und 14. September war Herr Malitte von der Firma Rizor mit seinem Bus an unserer Schule zu Gast.

Eine Schulstunde lang erklärte und zeigte Busfahrer „Wolle“ den Erst- und Zweitklässlern klassenweise alles rund um das Busfahren. Zur Sicherheit der Kinder im Bus wurden u.a. das Ein- und Aussteigen, das richtige Sitzen und das Trinkverbot thematisiert. Auch eine kurze Probefahrt mit kleiner Bremsprobe fehlte nicht.

Wir sagen vielen Dank und freuen uns, dass unsere Schulanfänger nun echte Busprofis sind.

### **ADACUS 2017**

Die Erstklässler unserer Schule haben auch in diesem Jahr wieder an dem Programm „Aufgepasst mit ADACUS“ teilgenommen. Das 45-minütige Programm wurde von Herrn Pinkpank vom ADAC durchgeführt. Auf kindgerechte Weise wurden den Schulanfängern wesentliche Inhalte rund um das Thema Verkehr vermittelt.

Abgerundet wurde die Einheit schließlich mit einem tollen Lied rund um das Erlernete. (Pülm)

### **Schulgottesdienst - 500 Jahre Reformation!!**

Anlässlich des Reformationstages am 31.10.2017 hatten die 4. Klassen unter der Leitung von Frau Schrader, Frau Thomessen und Frau Winkler einen Gottesdienst gestaltet. Dieser fand am Freitag, den 3.11.17 in der St.Georgskirche für die Klassen 2 bis 4 statt. In neun Bildern stellten die Klassen 4a und 4b pantomimisch und zeichnerisch wichtige Szenen aus Martin Luthers Leben dar. Ein Stimme „aus dem Off“ las dazu den passenden Text vor, so dass eine anschauliche Lebenslinie entstand.

Pastor Serke verdeutlichte dazu gesanglich einige Aspekte der Reformation in ihrer Bedeutung für uns heute, zum Beispiel, dass Martin Luther Kirchenlieder in deutscher Sprache schrieb, jedes Kind in die Schule gehen und lesen lernen konnte,...

Als süßen Abschluss bekamen alle Gottesdienstbesucher ein Luther Bonbon!

Vielen Dank an alle Beteiligten!!! - N. Schrader



## Sternsingeraktion 2018

Am 10. Januar wurde unsere Schule von den Sternsängern gesegnet.

Zum Abschluss überreichten die Klassensprecher die eingesammelten Spenden an Frau Ernst, die diese an die Kirche weiterleiten wird.

In diesem Jahr wird für Kinder in Indien gesammelt. (Foto)



Besuchen Sie unsere  
Homepage

AG-Start 06. und 07.  
Februar

**KLASSE! WIR  
SINGEN**

21. April 2018

Radfahrprüfung  
15. Juni 2018

Känguru – Wettbewerb  
15. März 2018